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２学期のいじめ対策強化月間における生徒アンケート調査の結果について
「いじめ対策強化月間」には生徒アンケート調査及び学級担任との二者懇談会を実施し、生徒一人

ひとりの気持ちを丁寧に聴きとりました。また、年間を通じてスクールカウンセラーによる面談を実
施しています。調査では下記の態様に該当する記述が13件（１学期は30件）ありました。いずれも既
に解消済で案件は無くなりましたが、当事者が互いに安心できるよう経過観察を継続しています。

アンケートに書けなかった生徒がいなかったかも含めて、あらゆる可能性を排除せず教育活動全域
の向上による、いじめ等の未然防止や早期発見・早期解決に全力であたっています。
ご家庭・地域におかれましてもお気づきの点がございましたらお知らせください。

hｔｔｐ://jonan-maizuru.edumap.jp/ ℡75-0137

立春の候 保護者・地域の皆様方におかれましてはますますご清祥の
こととお喜び申しあげます。日頃より、本校教育にあたたかいご理解・

ご支援をいただきまして誠にありがとうございます。生徒たちは２月10日の

私立高校入試や夢チャレンジテスト、15日の公立高校前期選抜検査等、進路

実現を展望して自らを律し鋭意勉学に励んでいます。皆様方の応援をよろしく

お願いします。

学校評価アンケートの結果について
保護者の皆様に回答いただきました学校評価の結果から、特徴的な事項を抜粋してご紹介します。

肯定的な評価の高い項目として「学校はコドモンやロイロ・ノートを活用して迅速な連絡・対応がで

きている。」の[そう思う・どちらかといえばそう思う]は全体の95％、「たよりやホームページで学

校の方針をわかりやすく伝えている。」86%.「紫陽花隊等ボランティア活動に積極的に取り組んでい
る。」85％.「部活動や生徒会活動に積極的に取り組んでいる。」81％．で極めて高い評価を頂きまし

た。次に「日常的な健康管理や薬物乱用防止教室等、保健指導を行っている。」75%.「子どものこと
に関して、適切に応じてくれる。」と「授業や行事など参観する機会に保護者は子どもの様子を知る

ことができる。」が同じく72%.「ICTを活用した授業が積極的に行われている。」が70%、続いて「特
別活動や総合的な学習で子どもが生き生きと活動している。」68%.「一人ひとりの子どもを大切にし
た指導・支援を行っている。」66%.でした。各項目に対して、いずれも温かいご理解を頂いておりま
すことに改めてお礼申しあげます。

一方で、日々の学校教育の根幹である「授業は落ち着いて主体的に学ぶ雰囲気がある」は57%「授
業は"城南スタイル"等の工夫があってわかりやすい。」は40％と最も低く、[わからない]の回答が40%
もありました。主な要因として、インフルエンザの蔓延と城南祭の延期による影響で２学期の日程が
逼迫した結果、授業参観が開催できませんでした。併せて、校区で推進する「城南スタイル」につい
ての啓発が十分でなかったこと等があげられます。今回の結果を真摯に受け止め、広く社会とかかわ
る多様な学びや、保護者・地域と協働する豊かな教育実践を展開し、魅力ある学習環境の維持・向上
について、皆様方のお力をお借りしながら今後一層の向上に励みます。２月13日(火)には、生徒が主
体的に学ぶ授業の様子や部活動を公開いたします。保護者の皆様方におかれましては大変ご多用な中
とは存じますが、ご参観くださいますようご案内申しあげます。

保護者・校区の皆様方の変わらぬご支援をよろしくお願い申しあげます。
余寒厳しき折柄、保護者・校区の皆様方におかれましては、くれぐれもお体を

大切に、どうぞご自愛ください。
校長 福本 浩介 教職員一同
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